André SAMANNI, Secrétaire Trésorerie de Volonne BP 12 04290 VOLONNE

LA DEGRADATION CONTINUE

La fusion bat son plein et les problèmes se multiplient dans les postes de travail touchés par la restructuration. Comment continuer à assurer correctement le service au milieu des travaux comme à Manosque ou le déménagement comme à la TP de Digne.

Malgré l'optimisme déclaré de la Direction la réinstallation immobilière représente des pertes de surface (suppression de la Direction rue Klein, abandon des TP de Digne et Manosque). Certes la surface minimale par agent sera respectée mais ce sera limite (par exemple, les bureaux des mutuelles historiques sont supprimés et même l'infirmerie de la Direction!).

En ce qui concerne les effectifs c'est pire. En Mai il manquait 10 agents pour des raisons diverses dans le réseau des trésoreries et les besoins persistent pour les 3 SIP n'ayant seul agent à la caisse.

L'équipe de dépannage ne se compose que de six éléments dont deux membres vont prochainement partir. Seront-ils remplacés ? Leur nombre est actuellement insuffisant pour satisfaire les besoins d'un réseau déjà fortement diminué par les suppressions d'emplois que nous connaissons depuis 10 ans. Que va-t-il se passer si une épidémie survient ? Et si les suppressions continuent ?

Le Ministre a promis une "application différenciée" des suppressions d'emplois. Il faut absolument se battre pour que le 04 en soit dispensé en 2011. La côte d'alerte est dépassée.

On nous matraque actuellement avec des statistiques prouvant que nous vivons plus longtemps. D'autres, que l'on diffuse peu , indiquent que plus l'âge de la retraite s'élève plus l'espérance de vie diminue.

L'Administration est de plus incapable de nous fournir des applications de travail fiable. Celles-ci défraient la chronique de la presse avec les déboires de CHORUS, COPERNIC, HELIOS.

Avec HELIOS nous avons droit maintenant à la virgule baladeuse, aux virements non référencés, etc. Tout cela fait perdre un temps précieux qui devrait être pris en compte dans les effectifs. Il faudrait aussi engager des détectives pour trouver les bénéficiaires des virements figurant sur les états de la Banque de France.

Ne laissons pas nos conditions de vie et de travail se dégrader constamment.

Faites remonter les atteintes que vous ressentez.

Rejoignez la CGT